

毛里田の風

4月号



法人理念：利用者の多様な意向を尊重し、福祉サービスが総合的に提供されるよう創意工夫し、個人の尊厳を保持しつつ、地域社会において、健やかで自立した日常生活を営む事を支援する事を目的とした社会福祉事業を行う。

法人使命：「志と誇りを高く！自分も周りもしあわせに！そして、円満へ。」

* 仏教の『自利利他円満』の教えより。

社会福祉法人毛里田睦会 理事長 長谷川俊道

ケア理念：自分で選択する人生を 自分らしく生きる

行動指針：1、人を幸せにする専門職として、すべての人に感謝を忘れず笑顔で「ありがとう」を伝えます。

：2、尊厳を尊重し、一人一人が大切にしてきた人生を大切にし、チームで支援します。

：3、プロフェッショナルとして知識を高め、地域に必要とされるサービスを提供します。

社会福祉法人毛里田睦会 特別養護老人ホーム毛里田

4月の行事予定

5日 お花見



4月のお誕生者

堀越様 6日

河田様 11日



《面会についてのお知らせ》

県のまん延防止が3月21日で解除され現在の警戒レベルは2となっています。"警戒レベル2"の高齢者施設での直接面会は十分注意（オンライン面会の推奨）です。これを踏まえまして下記の通り面会を再開いたしますのでご協力をお願いします。

- ①予約制：お電話で予約を受け付けます。（平日）
- ②一家族2週間に1度まで可能。（一日2組迄）
- ③平日の午前は9時半から11時半迄の間で15分間
午後14時半から16時半迄の間で15分間
- ④一家族二人までの人数制限あり。
- ⑤面会時はマスクを着用し検温、面会カード記入。
- ⑥過去2週間以内に体調不良があった場合はご遠慮下さい。また、感染の拡大地域に往来のあった方はしばらくの間、自粛をお願いいたします。
- ⑦その他できる限り、ご相談に応じますのでご連絡ください。特養毛里田Tel：0276-56-9357

～群馬県新型コロナ検査促進事業の実施について～

令和4年4月1日～6月30日まで「抗原定性検査」の無料検査を受けることができます。この検査の対象は、飲食、イベント、旅行等の活動に際して、陰性の検査結果を確認する必要がある方のうち、原則として3回目のワクチン接種を受けていない方となります。

対象の方は是非利用してみたいはいかがでしょうか。

* 検査には身分証明書が必要です。

～手作りおやつ はじめました～

3月22日より就労支援員さんによる手作りおやつが始まりました。日毎にユニットを順番にまわり、入所者様の目の前で作ります。料理の音や香りを感じることができ、食欲も増大。

間隔は徐々に増やし一日おき程度まで行う予定だそうです。

皆さまに喜ばれ嬉しい気持ちでいっぱいです。担当者より。



ご家族様へ

日中はとても暖かくなりましたが朝、夕は冷え込み衣類の調整がとても難しくなっています。日により気温差もあり、その日の気温やお天気に合わせて衣類を選んでいきますので、薄手の衣類や薄手の羽織ものの持ち込みをお願いしたいと思います。冬物は徐々にお返しできるかと思いますが、今しばらくタンスにストックさせて頂きたいと思っております。入所されてから年月が経つとバスタオルやフェイスタオル、下着や靴下なども傷んでいきますので、随時ご連絡をさせていただきます。その際にはご協力をお願いいたします。今後とも宜しくお願いいたします。

介護でお困りのことがございましたら、どんなことでもお気軽にご相談ください。

〈ご案内〉月曜日から金曜日の平日9時～17時の間に事務所窓口へお声掛けください。お待ちしております。

連絡先：0276-56-9357

介護支援専門員：石原ひろみ

ダイヤより

皆様 モニターを囲んで
両手をいっぱい伸ばし元気にラジオ体操



スピードより



仲の良いお二人😊

日中穏やかな時間を過ごされています(^)



時折お話をされながら仕事を手伝ってくださりとてもありがたいです♪

特養毛里田Instagram
日々の様子を更新中！



クローバーより



いつも笑顔の絶えない
利用者様のご様子



施設内の樹々も花満開で
すっかり春の装いです。



看護より

担当：小林Ns

コロナ禍では3回目の春を迎えています。お花見もまだ飲食を伴うことは禁止されている場所が多いようです。施設内の桜も少しずつ見頃を迎え、天気の良い日には、外に出て花見を楽しんでいる利用者さんもおられます。新型コロナウイルスは変異を繰り返し、今後は現在の主流株に比べ感染力が高いオミクロン株の系統株BA・2への置き換わりが進む予測です。4月中には国内の検出割合がほぼ100%に達する見込みであり、第7派が懸念されています。テレビやSNSでは戦争やコロナなど、辛い情報が嫌でも目に入ってしまう。心が辛くなったら、自主的に情報から距離を取るデジタルデトックスも必要かと思えます。無理はせず、ご自身の心の声を聞いてみてください。

調理より

担当：前原紀子



3月はひな祭りのちらし寿司、ホワイトデーのオムライスを行事食として提供させて頂きました。ちらし寿司は彩りもよく目でも楽しめるお食事になりました。3月になり気温も少し暖かくなってきました。献立も季節の食材を取り入れ、春を感じられるお食事を提供して行きたいと思えます。4月は花祭りの精進料理、イースター行事食、さくらのおやつ、かつおのたたき等の行事食を予定しております。